

Conferencia ONU sobre narcóticos

Viena, junio 17 (UPI). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, inauguró hoy en esta capital la conferencia de la ONU sobre el Abuso y Tráfico de Drogas, señalando que es "muy inadecuado" culpar del problema sólo a los países productores de los narcóticos.

"Debemos atacar cada conexión en la cadena del abuso y el suministro de drogas", dijo.

Las observaciones de Pérez de Cuéllar probablemente impondrán el tono de la conferencia, en la cual participan 120 na-

ciones y que se prolongará hasta el 26 de junio.

"Las medidas para detener el abastecimiento no serán suficientes para impedir la continuación del mal, salvo que sean reforzadas con medidas para reducir la demanda", dijo el Jefe de la ONU, a los 1,500 delegados de la conferencia.

También señaló la relación estrecha entre los narcóticos y la propagación del fatal Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida, definiéndolo como "una epidemia vinculada con el problema de la

—Pasa a la página 19—

Perecen 24 militares de Colombia en emboscada

Bogotá, junio 17 (DPA). Por lo menos 24 militares colombianos murieron hoy en una emboscada tendida por guerrilleros en el suroccidental municipio de Puerto Rico, se informó oficialmente.

Según los primeros informes, los militares se movilizaban en dos camiones que fueron atacados con minas y fusiles por parte de subversivos, presuntamente de los frentes 14 y 15 de las Fuerzas Armadas Re-

—Pasa a la página 59—

Cohetes ingleses para rebeldes de Afganistán

Londres, junio 17 (DPA). Los rebeldes anti-comunistas afganos fueron equipados secretamente con modernos cohetes antiaéreos británicos, burlando los controles británicos de exportación de armamento, en una operación

iniciada por la CIA norteamericana, denunció el diario británico "Independent".

El Ministerio del Exterior británico declinó comentar la información del

—Pasa a la página 13—

Cuatro altos militares expulsados en Rusia

Moscú, junio 17 (DPA). Por lo menos cuatro altos militares soviéticos, implicados por negligencia en el caso de Mathias Rust, que el 28 de mayo aterrizó con su avioneta en la Plaza Roja de Moscú, fueron expulsados del Partido Co-

munista Soviético, según informa hoy el diario de las Fuerzas Armadas "Krasnaya Svesda".

En un informe sobre la célula partidaria de la defensa aérea de Moscú, el

—Pasa a la página 59—



POR PRIMERA VEZ. Londres, junio 17 (AP-cablefoto). Neil Kinnock (izquierda), líder del Partido Laborista británico, acompaña a Bernie Grant, de 44 años, quien se convirtió en el primer ciudadano de color, en ganar una curul en el Parlamento. Su escaño lo ganó en Tottenham, en las elecciones de la semana pasada.



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEFIENDE. Brasilia, junio 17 (Reuters). En discurso, transmitido por radio y TV, a nivel nacional, el presidente José Sarney defiende enérgicamente su nuevo programa económico, recalcando que los resultados se verán a corto plazo.

Siete personas son enterradas vivas en Uganda

Kampala, junio 17 (DPA). Rebeldes ugandeses han enterrado con vida a siete personas en una fosa común en el noroeste del país, según una información del diario católico "Munno" que apareció hoy en Kampala.

La bárbara ceremonia tuvo lugar en el distrito de Soroti a unos 250 kilómetros al noroeste de Kam-

—Pasa a la página 19—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAMPO DE COCAINA. Colombia, Puerto Asís, junio 17 (Reuters). Un helicóptero, a bordo del cual viajan agentes colombianos que luchan contra el narcotráfico, sobrevuela un campo de cocaína descubier-

to cerca de la frontera con Ecuador. Las autoridades colombianas estiman que en este lugar hay más de 10 mil hectáreas, cultivadas con diferentes clases de estupefacientes.

Colombia no va a renegociar su deuda externa

Bogotá, junio 17 (UPI). El presidente Virgilio Barco canceló del todo una polémica nacional y dijo en forma categórica que "Colombia no va a renegociar su deuda externa".

El Partido Conservador, de oposición; el Contralor de la Nación, Rodolfo González, y sectores económicos particulares, han pedi-

—Pasa a la página 21—

Jabalí hace perder un avión de \$18 millones

Islamabad, junio 17 (UPI). El Ministro de Defensa de Pakistán, Rana Naeem Mehmud Khan, reconoció que su fuerza aérea perdió un avión F-16 de fabricación estadounidense —considerado por muchos pakistaneses como una nave invencible— en un choque con un jabalí salvaje.

El artefacto, con un valor de aproximadamente 18 millones de dólares, chocó con un jabalí cuando tomaba velocidad para despejar en lo que era una operación nocturna, dijo el ministro durante una comparecencia, ante el Parla-

—Pasa a la página 21—

Fracasa simulacro en una planta nuclear de Rusia

Moscú, junio 17 (DPA). Una serie de errores que podrían ser fatales quedó al descubierto durante un simulacro de accidente de la planta nuclear soviética de Balakowo, informa hoy el diario "Sovietskaya Rossiya".

La maniobra del servicio de defensa civil soviético

en la ciudad de Balakowo, a orillas del volga en la República socialista rusa, ofreció un saldo "más bien decepcionante".

Según el diario, en los refugios de emergencia faltaban alimentos, los habitantes ignoraban la ubicación

—Pasa a la página 21—



OVACIONADA. París, junio 17 (AP-cablefoto). La actriz Brigitte Bardot, muy emocionada, recibe la ovación de unas mil personas. Ella donó varias de sus pertenencias a la Fundación Protectora de Animales.

Israel ataca bases de Palestina y de chiitas

Salda, Líbano, junio 17 (AP). Aviones y helicópteros artillados israelíes atacaron hoy bases palestinas y shiitas en el sur del Líbano, al tiempo que soldados israelíes y sus aliados, los milicianos cristianos del sur, cañoneaban seis pueblos shiitas de la región.

La policía dijo que por lo menos dos personas pere-

cieron y cuatro resultaron heridas en dos ataques aéreos, y que una mujer murió y seis residentes locales resultaron heridos en los ataques de artillería contra los pueblos shiitas.

Los ataques elevaron a 18 el número de ataques aéreos israelíes contra el

—Pasa a la página 25—

Anticipan restablecer garantías en Panamá

Ciudad de Panamá, junio 17 (DPA). El restablecimiento de las garantías constitucionales en todo el territorio panameño es el próximo paso después que los grupos de oposición acordaron levantar el estado de huelga general y mantener únicamente la "desobediencia civil".

El gobierno realizó hoy una evaluación de la situación con miras a restablecer las garantías en las próximas 72 horas según dijo a la DPA un alto funcionario gubernamental.

La ciudad de Panamá está tranquila, se inicia la labor de limpieza general en sectores de la capital afectados por los disturbios de la semana pasada.

El coronel Roberto Díaz Herrera, ex jefe del Estado Mayor quien hizo las denuncias sobre asesinatos de Omar

Torrijos y Hugo Spadafora y fraude en las elecciones de 1984 involucrando en ello al general Manuel Antonio Noriega, seguía en su casa protegido por un grupo de amigos y a la espera de salir hacia España "con plenas garantías de mi vida".

El gobierno español le dio hace seis días el asilo político por "razones humanitarias".

La "Cruzada Cívica Nacional" reiteró hoy que "se ha levantado el estado de huelga general".

"Estamos plenamente satisfechos de los logros obtenidos bajo el máximo dirigente de la Cruzada Cívica Aurelio Barria presidente de la Cámara de Comercio.

Siguen sin circular el influyente diario de oposición "La

—Pasa a la página 17—